

KLIPING BERITA

21 - 23 MEI 2022

KLIPING BERITA

KOMINFO
Padang Panjang

Selamat Hari Raya
Idul Fitri
♦ 1443 H / 2022 M ♦

H. Fadly Amran, BBA
Wali Kota Padang Panjang

dr. Dian Puspita, Sp.JP
Ketua TP-PKK Kota Padang Panjang

Nova Era Yanthy
Ketua GOW Kota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil Wali Kota Padang Panjang

Minal 'aaidin wal faaiziin, Mohon Maaf Lahir dan Bathin



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

DPK Gelar Pemutaran Film untuk Santri Kauman

PADANG PANJANG - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Padang Panjang gelar pemutaran film "Surau dan Silek" di Aula Kauman, Sabtu (21/5) malam. Para santri MA KMM Kauman antusias menyaksikan film ini.

Kabid Pustaka DPK, Hj. Tuti Abdul Rajab, mengaku bangga dengan antusiasnya para santri menonton film ini. Film ini sangat bagus untuk mendidik dan membina santri, baik dalam hal pertemanan, kesetiakawanan maupun untuk keagamaan.

"Alhamdulillah, malam ini film yang kita putar, ramai ditonton santri. Semoga para santri dapat memetik hal yang positif dari film ini," katanya.

Sementara itu Kepala Asrama Putra, Zulfadhly mengucapkan terima kasih atas kehadiran DPK yang mau turun dan memutar film ke sekolah. Filmnya pun menanamkan nilai etika dan adab kepada santri.

"Terima kasih banyak DPK, semoga ke depan ada lagi kegiatan seperti ini. Selain terhibur, santri juga mendapat banyak pelajaran," ucapnya. (205)



VAKSINASI - Seorang siswa tengah menjalani vaksinasi oleh petugas Puskesmas Kebun Sikolos. (Kominfo)

Sukseskan BIAN, Puskesmas Kebun Sikolos Lakukan Imunisasi di Dua SD

PADANG PANJANG - Sebanyak 74 anak diberikan imunisasi dalam Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) yang dilaksanakan petugas kesehatan dari Puskesmas Kebun Sikolos, Sabtu (21/5) di SDN 14 dan SDN 15 Padang Panjang Barat.

Kepala UPTD Puskesmas Kebun Sikolos, Rita Sukrina, melalui Koordinator Program Imunisasi, Yosy Anita Syarif menyampaikan, imunisasi yang diberikan pada BIAN ini adalah vaksin Campak dan Rubella.

"Imunisasi sebagai salah satu upaya preventif untuk mencegah penyakit melalui pemberian kekebalan tubuh. Dengan terselenggaranya kegiatan BIAN ini, diharapkan kekebalan masyarakat terbentuk," ungkapnya.

Dijelaskannya, melalui program BIAN ini, dapat memberikan perlindungan kepada anak-anak usia sekolah dasar. Sehingga pada akhirnya bisa mencapai eliminasi campak dan rubella.

"Hari ini lumayan banyak yang imunisasi. Ini tidak terlepas dari peran serta dampingan guru kelas yang mendukung program ini. Kita berharap juga orang tua perlu memberikan dukungan jika anaknya mendapat imunisasi di sekolah oleh petugas puskesmas setempat," tuturnya.

Selain itu, tambahnya lagi, dalam rangka BIAN juga ada imunisasi Kojar yaitu imunisasi balita yang belum lengkap imunisasi DPT-HB-HIB dan Polio-nya diwaktu bayi, dapat dikejar hingga anak berumur 59 bulan.

"Vaksin DPT-HB-HIB diberikan guna mencegah enam penyakit, yakni Difteri, Pertusis, Tetanus, Hepatitis B, serta Pneumonia (radang paru) dan Meningitis (radang selaput otak). Silahkan datang ke puskesmas atau ke posyandu," ajaknya. (205)

Wako Fadly Amran Serap Aspirasi Warga Gumala

Padang Panjang, Singgalang

Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano bersilaturahmi sekaligus menyerap aspirasi masyarakat di Kawasan Barin. Kelurahan Guguk Malintang (Gumala), Selasa lalu.

Kegiatan tersebut turut dihadiri mantan Wakil Walikota dr. Mawardi, Camat Padang Panjang Timur (PPT) Asrul, Lurah Gumala Ilham Kusuma Ry, sejumlah pengasuh Ponpes Barin, dan warga RT 13 serta RT 21.

Wako Fadly menginginkan masyarakat yang hadir menyampaikan aspirasinya, keluhan, kendala, masukan, saran dan kritikan. "Alhamdulillah, kita bisa berbincang-bincang santai dengan walikota. Banyak hal yang kita perbincangkan. Mulai dari persoalan pendidikan hingga persoalan sosial yang terjadi di tengah-tengah masyarakat saat ini," ungkap Mawardi.

Editiawarman, mantan sekre-



DIALOG - Wako Fadly Amran berdialog dengan warga Guguk Malintang, Selasa (17/5). (Kominfo)

taris KPU yang juga warga setempat menyebutkan, bukan cuma acara besar yang dihadiri wako, namun acara kecil-kecil kelas RT pun, tak sungkan dihadiri. Kebersamaan ini semoga mendapat berkat yang luar biasa.

"Walikota membanggakan kita bersama. Selama 3,5 tahun Padang Panjang selalu berada dalam

peringkat terbaik. Bahkan info terbaru, Padang Panjang menjadi kota ternyaman," sebut mantan cawabup Tanah Datar itu.

Wako Fadly menerima semua masukan dari masyarakat yang hadir. Baik itu keluhan terkait banjir, pendidikan, publikasi, penanganan persampahan, parkiran, dan sebagainya.

Terkait permasalahan banjir, Wako Fadly berjanji akan segera menangannya. Namun tentunya peran warga juga sangat diperlukan. Begitu juga dengan keluhan lainnya, ia berjanji akan menindaklanjuti.

Sementara itu Ketua RT 21, Desi Elviyenti bersyukur atas kehadiran walikota yang langsung turun menerima aspirasi mereka. "Alhamdulillah kami senang dan bangga dengan kedatangan Bapak Walikota. Kami bisa menyampaikan aspirasi warga yang selama ini terpendam. Hari ini kami bertemu langsung dan walikota mendengarkan keluh kesah kami," katanya.

Menurut Desi, selama menjabat, kinerja wako sangat bagus, membangun, berjalan dengan baik dan memuaskan. "Semoga kegiatan ini berlanjut ke depan dan Pak Wako sering turun mengunjungi kami," harapnya. (205)

PERSIAPAN PENSUN

183 Personel Polda Sumbar Pelatihan Keterampilan di Padang Panjang

Pd. Panjang, Singgalang

Sebanyak 183 personel Polda Sumbar yang akan memasuki masa pensiun, mengikuti kegiatan pelatihan keterampilan dan pembekalan PNPP Jelang Purna Tugas tahun anggaran 2022 yang bertempat di Serambi Milk Padang Panjang, Kamis (19/5) lalu.

Kegiatan tersebut sebelumnya telah dibuka secara resmi oleh Wakapolda Sumbar, Brigjen Pol. Edi Mardianto di Mapolda, Rabu (18/5), dan dihadiri juga sejumlah PJU Polda Sumbar.

Sedangkan untuk hari ini, merupakan kegiatan pengenalan lapangan ke salah satu rumah produksi susu Serambi Milk Kota Padang Panjang.

Kabag Biro SDM Polda Sumbar, AKBP Jamalul yang hadir pada kesempatan tersebut mengatakan, melalui terselenggaranya

kegiatan ini, setiap purnawirawan polisi yang telah memasuki masa pensiun, dapat terus produktif dan memiliki sumber penghasil baru melalui usaha mandiri yang mereka rintis.

"Masa pensiun merupakan masa yang pasti akan dialami oleh setiap personel aktif Polri. Untuk itu sudah seharusnya setiap personel mempersiapkan diri dari sekarang untuk mengisi masa pensiun itu dengan kegiatan yang positif dan tetap produktif," ucapnya.

Pembekalan dan pelatihan, lanjut Jamal, merupakan suatu program kegiatan yang ditempuh Polri dalam rangka memberikan bekal untuk mempersiapkan para peserta. Baik secara psikologis, mental maupun fisik, dan pelatihan keterampilan di bidang kewirausahaan.

Dengan mitra pelaksana

yaitu PT Bank Tabungan Pensiunan Nasional (BT PN).

Sementara, tema yang diangkat pada kegiatan ini adalah "Pensiun Siap Bahagia", yang merupakan singkatan dari Sehat, Ikhlas, Aktifitasnya bermanfaat, Produktif yang diharapkan dapat menggambarkan kesiapan untuk menghadapi masa purnatugas yang akan dihadapi dalam waktu dekat dengan kegiatan yang positif dan bermanfaat.

"Peserta pelatihan diharapkan dapat mempersiapkan masa purnatugas guna mendapatkan second carrier yang tepat dan bermanfaat bagi diri sendiri, keluarga maupun masyarakat," pungkasnya.

Melalui pengenalan lapangan ini, diharapkan para peserta mendapatkan pembekalan kemampuan untuk membuka usaha sendiri pascapensiun dari

narasumber yang telah sukses dalam membangun usaha ternak sapi perah ini.

Pihaknya juga menyampaikan terima kasih kepada Ridwansyah yang merupakan pemilik usaha sapi perah Serambi Milk yang sudah bersedia menerima

ajaran Polda Sumbar sekaligus menjadi narasumber.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Camat Padang Panjang Timur, Drs. Asrul, Lurah Ganting, Januardi, S.E, perwakilan BTPN Padang dan Kabag Psikologi. (205)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang

Peringati Harkitnas ke-114 Pemko Gelar Upacara Tabur Bunga di TMP Kusuma Sakti

PDG.PANJANG, METRO

Usai upacara Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) di Balai Kota yang dipimpin Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Pemko Padang Panjang melaksanakan Upacara Tabur Bunga di Taman

Makam Pahlawan (TMP) Kusuma Sakti, Jumat (20/5).

Upacara Tabur Bunga yang diikuti ASN, TNI dan Polri ini dipimpin Kapolres, AKBP. Novianto Taryono, S.H, SIK, M.H. Turut hadir Wawako Asrul, Forkopim-

da dan jajaran pejabat Pemko.

Suasana berlangsung khidmat, ditandai dengan mengheningkan cipta dan hormat kebesaran bagi arwah para pahlawan selama semenit.

Kapolres Novianto kemudian meletakkan karangan bunga di Tugu Peringatan Pahlawan, dilanjutkan dengan tabur bunga di pusara para pahlawan bersama Wawako Asrul dan Forkopimda.

Upacara Tabur Bunga dilaksanakan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah mendar-mabaktikan hidupnya bagi kejayaan dan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia. (rmd)

Tim Penilai Kelurahan Lakukan Penilaian Lapangan

PDG.PANJANG, METRO

Tim Penilai Kelurahan Berprestasi Tingkat Kota Padang Panjang lakukan penilaian lapangan ke tiga kelurahan yang terpilih masuk nominasi, Jumat (20/5). Tiga kelurahan itu, Kelurahan Silaing Bawah, Kampung Manggis dari

Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB) dan Guguk Malintang dari Padang Panjang Timur (PPT).

Ketua Tim Penilai, Syahdanur, S.H menyampaikan, tim turun ke lapangan guna mengklarifikasi hasil ekspose dari lurah yang dilaksanakan Rabu (18/5)

lalu. "Kita melihat kondisi riil di lapangan yang disampaikan lurah saat ekspose. Apakah cocok atau tidak, makanya kita lakukan klarifikasi hari ini," ucapnya.

Hasil dari tim turun ke lapangan ini, katanya, akan diumumkan secepat-

nya. Tim akan mendiskusikan terlebih dahulu, sebelum melakukan penetapan. Kelurahan terpilih, akan menjadi wakil Kota Padang Panjang untuk lomba yang sama di tingkat provinsi.

Hal senada juga disampaikan Kepala Dinas Sosial,

Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Drs. Osman Bin Nur, M.Si. "Kita memastikan apakah data yang disampaikan lurah, benar dan sesuai dengan kondisi yang ada," sebutnya. (rmd)

Forum Anak Ikuti Dua Ajang Perlombaan Tingkat Nasional

PADANG PANJANG, METRO

Forum Anak Kota Padang Panjang wakil Provinsi Sumatera Barat dalam Anugerah Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) 2022. Selain itu, mereka juga ikut berlomba dalam Data Forum Anak (DAFA) Award yang dilaksanakan Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PPPA).

Untuk lomba Anugerah KPAI, mereka masuk dalam kategori Forum Anak Daerah yang memiliki dedikasi tinggi dan kepedulian pada perlindungan anak. "Terpilihnya Padang Panjang sebagai wakil dari 19 Forum Anak kabupaten/kota, karena dinilai paling aktif serta memiliki komitmen, inovasi dan telah berkontribusi aktif terkait perlindungan anak," kata Soni Muhammad Rafi, Fasilitator Forum Anak Padang Panjang Minggu (22/5).

Dijelaskannya, dalam anugerah KPAI ini, pihaknya telah mengirimkan data berisi profil, langkah, kebijakan serta inovasi yang telah dilaksanakan untuk perlindungan anak. Di samping itu, akan ada presen-

tasi bagaimana kerja sama dengan OPD terkait dalam hal ini Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA).

"Sementara untuk DAFA Award, ada beberapa kategori. Kita telah mengirim data program yang dilaksanakan terhitung dari 7 Juli 2021 sampai 22 Mei 2022. Semua kegiatannya di upload di website kita, juga berisi video kesekretariatan dan video bakat," jelasnya.

Dijelaskannya lagi, DAFA Award ini menilai keaktifan Forum Anak yang telah melakukan berbagai kegiatan dan aksi positif sebagai Pelopor dan Pelapor. "Selain itu, program ini juga merupakan upaya untuk memberikan apresiasi serta penghargaan kepada Forum Anak yang aktif, kreatif dan inovatif dalam berkegiatan," sebutnya. Pihaknya berharap dapat meraih penghargaan di dua ajang ini, sehingga dapat mengangkat nama Kota Padang Panjang di pentas Nasional. (rmd)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Tim Penilai Kelurahan Berprestasi Turun ke Lapangan

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Tim Penilai Kelurahan Berprestasi Tingkat Kota Padang Panjang lakukan penilaian lapangan ke tiga kelurahan yang terpilih masuk nominasi, Jumat (20/5). Tiga kelurahan itu, Kelurahan Silaig Bawah, Kampung Manggis dari Kecamatan Padangpanjang Barat dan Guguk Malintang dari Padangpanjang Timur.

Ketua Tim Penilai, Syahdanur menyampaikan, tim turun ke lapangan guna mengklarifikasi hasil ekspose dari lurah yang dilaksanakan Rabu (18/5) lalu.

"Kita melihat kondisi riil di lapangan yang disampaikan lurah saat ekspose. Apakah cocok atau tidak, makanya kita lakukan klarifikasi hari ini," ucapnya.

Hasil dari tim turun ke lapangan ini, katanya, akan diumumkan secepatnya. Tim akan mendiskusikan terlebih dahulu, sebelum melakukan penetapan. Kelurahan terpilih, akan menjadi wakil Kota Padang Panjang untuk lomba yang sama di tingkat provinsi.

Hal senada juga disampaikan Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Drs. Osman Bin Nur, M.Si.

"Kita memastikan apakah data yang disampaikan lurah, benar dan sesuai dengan kondisi yang ada," sebutnya.

Selain itu, tim juga melihat potensi dari kelurahan-kelurahan ini. Apakah bisa mewakili Kota Padangpanjang ke tingkat provinsi atau tidak? Serta memastikan setiap lembaga dan masyarakat yang ada di kelurahan tersebut, apakah siap untuk maju ke tingkat provinsi.

"Kita berharap kelurahan yang terpilih nanti, bisa menjadi perwakilan Padang Panjang dan bisa memperoleh juara provinsi seperti Kelurahan Ganting pada tahun lalu," tuturnya. (ned)

Masyarakat Jangan Mudah Terpancing Isu Hoax

Eka Putra : Program Bajak Gratis Tanahdatar Satu-satunya di Indonesia

ALI NURDIN

Harian Rakyat Sumbar

Komitmen untuk mewujudkan masyarakat kabupaten Tanahdatar yang sejahtera Eka Putra dan Richi Aprian selaku Bupati dan Wakil Bupati mngaplikasikanya melalui Beberapa Program Unggulan seperti Progul Bajak gratis yang merupakan program satu-satunya di Indonesia.

Kepada awak media, Bupati Tanahdatar Eka Putra menegaskan, agar masyarakat tidak terpancing isu-isu yang tidak benar atau hoax terhadap pelaksanaan Program Unggulan (Progul) Tanahdatar, seperti

Progul Bajak Gratis, Program Makan Rendang di Tanahdatar dan beberapa Progul lainnya.

"Program Bajak Gratis, merupakan satu-satunya di Indonesia yang menggunakan para petani untuk menggunakan mesin bajak, Bahan Bakar Minyak (BBM), sampai upah operator. Semua biaya ditanggung pemerintah, karena tujuan program ini untuk memangkas biaya para petani dalam bercocok tanam," kata Eka.

Namun, tambah Eka, untuk lebih tepat sasaran, Progul ini ada syarat-syarat yang harus dipenuhi masyarakat untuk menikmati.

"Syaratnya adalah petani penggarap yang terdaftar pada Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS), petani terdaftar dalam kelompok tani yang juga terdaftar dalam Sistem Manajemen Penyuluhan Pertanian (Simluhan) dan menggarap lahan maksimal 1 hektar, dimana

lahannya juga mempunyai akses jalan," terang Eka.

Kemudian Eka juga berharap dan menghimbau peran aktif pihak terkait, terutama Brigade Alsintan Kecamatan untuk terus mensosialisasikan Progul ini kepada masyarakat luas.

"Pemerintah daerah telah mengalokasikan lahan untuk dibajak seluas 4.200 hektare untuk tahun ini. Sedangkan kondisi saat ini masih 88,30 hektare dengan 347 petanion yang akan, sedang dan telah dibajak secara gratis. Melihat sisa kuota yang masih banyak tentunya sangat besar peluang petani kita untuk memanfaatkannya, ini menjadi tugas Brigade Alsintan dan penyuluh untuk proaktif menyebar informasi tentang Progul Bajak Gratis," ungkap Eka Putra.

Kemudian Bupati juga mengatakan ada Program Makan Rendang di Tanahdatar dimana Program ini singkatan Maksimalkan Pemberantasan Rentenir agar Hilang di Tanahdatar.

Program ini bukanlah Makan Rendang sesungguhnya, namun sengaja diberi nama seperti itu agar mudah diingat masyarakat. Program ini adalah bantuan pembiayaan kepada pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) maksimal Rp10 juta dengan suku bunga atau biaya administrasi hanya 3% per tahun. Intinya Program ini menjauhkan masyarakat dari lilitan dan jeratan rentenir yang sangat memberatkan masyarakat," tukasnya.

Terakhir, Eka Putra berharap masyarakat segera memanfaatkan Progul yang telah diluncurkan Pemerintah Daerah, dan harus selektif dan teliti terhadap informasi yang diterima.

"Insya Allah, berbagai Progul yang telah diluncurkan muaranya untuk kemaslahatan masyarakat Tanahdatar, karena Saya menyadari bahwa Bupati, Wakil Bupati sampai ke ASN adalah pelayan masyarakat yang bertugas untuk melayani bukan untuk dilayani," pungkasnya. (ali)

Sekolah Diminta Implementasikan Kurikulum Merdeka

GUNA memulihkan kembali pembelajaran pascapandemi, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbud Ristek) mengeluarkan kebijakan dalam mengembangkan Kurikulum Merdeka.

Melalui anggaran APBN (Dana BOS reguler) pada item peningkatan kompetensi tenaga pendidik dan kependidikan, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) menggelar Kegiatan Pelatihan Peningkatan Kompetensi Kepala Sekolah dan Guru Tingkat Sekolah Dasar selama tiga hari, 18-20 Mei 2022, di Hotel Pusako Bukittinggi.

Pada pembukaan pelatihan, Walikota Padangpanjang Fadly Amran meminta agar Kurikulum Merdeka yang diberikan kepada satuan pendidikan, menjadi opsi tambahan dalam rangka melakukan pemulihan pembelajaran selama 2022-2024.

"Kegiatan pelatihan ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi kepada kepala sekolah dan guru, terkait implementasi Kurikulum Merdeka. Jadi kami minta ini bisa menjadi pemulihan pembelajaran yang sudah lama dilakukan secara daring," ujar Wako Fadly.

Kurikulum Merdeka adalah kurikulum dengan pembelajaran materi esensial agar peserta di-

dik memiliki cukup waktu untuk mendalami konsep dan menguatkan kompetensi diri.

Kurikulum ini adalah solusi terhadap pemulihan pembelajaran setelah pandemi Covid-19 yang menyebabkan banyaknya siswa yang kehilangan makna pembelajaran (learning loss).

Kegiatan pelatihan tersebut dibagi menjadi dua kegiatan. Pertama penguatan untuk kepala sekolah tentang Program dan Rencana Kerja Sekolah sesuai dengan penerapan Kurikulum Merdeka. Serta penyusunan kurikulum satuan pendidikan sebagai dokumen penerapan kurikulum yang akan digunakan masing-masing sekolah. Kedua, penguatan terhadap guru yang berkaitan dengan implementasi Kurikulum Merdeka.

Fadly juga berharap dengan dilaksanakannya kegiatan ini, para kepala sekolah dan guru memiliki pemahaman yang kuat tentang implementasi Kurikulum Merdeka dengan tiga opsi yang disediakan pemerintah; Kurikulum Merdeka Belajar, Kurikulum Merdeka Berubah dan Kurikulum Merdeka Berbagi.

"Apapun opsi yang dipilih oleh sekolah, pada prinsipnya berpajak pada kemauan dan kesungguhan sekolah dalam mengimplementasikannya," tutup Fadly. (ned)

183 Personel Polda Sumbar Dilatih Pengelolaan Susu

Ganting, Rakyat Sumbar—Sebanyak 183 personel Polda Sumbar yang akan memasuki masa pensiun, mengikuti kegiatan pelatihan keterampilan dan pembekalan PNPP Jelang Purnatugas tahun anggaran 2022 yang bertempat di Serambi Milk Padangpanjang, Kamis (19/5).

Kegiatan tersebut sebelumnya telah dibuka secara resmi oleh Wakapolda Sumbar, Brigjen Pol. Edi Mardianto di Mapolda, Rabu (18/5), dan dihadiri juga sejumlah *PJU Polda Sumbar*. Sedangkan untuk hari itu, merupakan kegiatan pengenalan lapangan ke salah satu rumah produksi susu Serambi Milk Kota Padang Panjang.

Kabag Biro SDM Polda Sumbar, AKBP. Dr. Jamalul yang hadir pada kesempatan tersebut mengatakan, melalui terselenggaranya kegiatan ini, setiap purnawarawan Polisi yang telah memasuki masa pensiun, dapat terus produktif dan memiliki sumber penghasilan baru melalui usaha mandiri yang mereka rintis.

"Masa pensiun merupakan masa yang pasti akan dialami oleh setiap personel aktif Polri. Untuk itu sudah seharusnya setiap personel mempersiapkan diri dari sekarang untuk mengisi masa pensiun itu dengan kegiatan yang positif dan tetap produktif," ucapnya.

Pembekalan dan pelatihan, lanjut Jamal, merupakan suatu program kegiatan yang ditempuh Polri dalam rangka memberikan bekal untuk mempersiapkan para peserta. Baik secara psikologis,

mental maupun fisik, dan pelatihan keterampilan di bidang kewirausahaan. Dengan mitra pelaksana yaitu PT Bank Tabungan Pensiunan Nasional (BTPN).

Sementara, tema yang diangkat pada kegiatan ini adalah Pensiun Siap Bahagia, yang merupakan singkatan dari Sehat, Ikhtlas, Aktivasnya bermanfaat, Produktif yang diharapkan dapat menggambarkan kesiapan untuk menghadapi masa purnatugas yang akan dihadapi dalam waktu dekat dengan kegiatan yang positif dan bermanfaat.

"Peserta pelatihan diharapkan dapat mempersiapkan masa purnatugas guna mendapatkan second carrier yang tepat dan bermanfaat bagi diri sendiri, keluarga maupun masyarakat," pungkasnya.

Melalui pengenalan lapangan ini, diharapkan para peserta mendapatkan pembekalan kemampuan untuk membuka usaha sendiri pascapensiun dari narasumber yang telah sukses dalam membangun usaha ternak sapi perah ini.

Pihaknya juga menyampaikan terima kasih kepada Ridwansyah yang merupakan pemilik usaha sapi perah Serambi Milk yang sudah bersedia menerima jajaran Polda Sumbar sekaligus menjadi narasumber.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Camat Padangpanjang Timur, Drs. Asrul, Lurah Ganting, Januardi, S.E, perwakilan BTPN Padang dan Kabag Psikologi. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

ISI Padangpanjang Gelar Ujian Nasional UTBK PTN

MENDAPAT kepercayaan dari pusat Kampus Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang untuk menggelar Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) tahun ini.

UTBK digelar dari Selasa (17/5), di kampus ISI Padangpanjang dan serentak bersama kampus-kampus lainnya di Indonesia.

"Ada sebanyak 74 perguruan tinggi di Indonesia yang menggelar UTBK bersamaan tahun ini. ISI Padangpanjang sendiri siap menyukseskan ujian ini," kata Ketua Panitia UTBK PTN ISI Padangpanjang sekaligus Wakil Rektor 1, Dr. Andar Indra Sastra, S.Sn, M.Hum, Kamis (19/5).

Dia menyebutkan, ujian ini memakai beberapa ruangan di ISI Padangpanjang, diantaranya labor Diktorat labor pustaka, labor FSP, labor FSRD, dan labor UKM. Ujian dimulai pukul 7.30 WIB.

"Khusus di ISI Padangpanjang ada sekitar 1.501 calon mahasiswa yang akan mengikuti UTBK," ungkapnya.

Mendukung suksesnya ujian nasional PTN secara serentak itu, pihak ISI Padangpanjang telah menyediakan sebanyak 305 komputer aktif yang tersebar pada 12 ruangan di kampus seni itu.

Sementara itu, Rektor ISI Padangpanjang, Prof. Dr. Novesar Jamarun, M.S. berharap ujian UTBK PTN 2022 dapat terselenggara dengan baik dan berjalan lancar.

Rektor, menambahkan, dari peserta sebanyak 4501 peserta itu, dibagi dalam dua sesi pagi dan sesi siang. Pelaksanaannya 600 peserta sehari dibagi dua.

ISI Padangpanjang merupakan satu-satunya kampus seni di Sumatera. Kampus itu memiliki sejumlah jurusan dan alumninya telah tersebar di berbagai kota dan negara. (ned)



REKTOR ISI Padsngpanjang Prof. Novesar Jamarun bersama jajaran ketika meninjau pelaksanaan Ujian Nasional UTBK PTN.

Forum Anak Padangpanjang Wakili Sumbar ke Nasional



Guguk Malintang, Rakyat Sumbar— Forum Anak Kota Padangpanjang wakil Provinsi Sumatera Barat dalam Anugerah

Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) 2022. Selain itu, mereka juga ikut berlomba dalam Data Forum Anak (DAFA) Award yang dilaksanakan Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PPPA).

Untuk lomba Anugerah KPAI, mereka masuk dalam kategori Forum Anak Daerah yang memiliki dedikasi tinggi dan ke-

pedulian pada perlindungan anak.

"Terpilihnya Padangpanjang sebagai wakil dari 19 Forum Anak kabupaten/kota, karena dinilai paling aktif serta memiliki komitmen, inovasi dan telah berkontribusi aktif terkait perlindungan anak," kata Soni Muhammad Rafi, Fasilitator Forum Anak Padangpanjang, Minggu (22/5).

Dijelaskannya, dalam anugerah KPAI ini, pihaknya telah mengirimkan data berisi profil, langkah, kebijakan serta inovasi yang telah dilaksanakan untuk perlindungan anak.

Di samping itu, akan ada presentasi bagaimana kerja sama dengan OPD terkait dalam hal ini Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPA).

"Sementara untuk DAFA Award, ada beberapa kategori. Kita telah mengirim data program yang dilaksanakan terhitung dari 7 Juli 2021 sampai 22 Mei 2022. Semua kegiatannya di upload di website kita, juga berisi video kesekretariatan dan video bakat," jelasnya.

Dijelaskannya lagi, DAFA Award ini menilai keaktifan Forum Anak yang telah melakukan berbagai kegiatan dan aksi positif sebagai Pelopor dan Pelapor. "Selain itu, program ini juga merupakan upaya untuk memberikan apresiasi serta penghargaan kepada Forum Anak yang aktif, kreatif dan inovatif dalam berkegiatan," sebutnya.

Pihaknya berharap dapat meraih penghargaan di dua ajang ini, sehingga dapat mengangkat nama Kota Padang Panjang di pentas Nasional. (ned)

FORUM Anak Kota Padangpanjang ketika melakukan persiapan jelang mengikuti perlombaan Tingkat Nasional.



Nama Media : Harian Padang Eskpres



PERENCANAAN: Sekko Padangpanjang, Sonny Budaya Putra membuka bimtek SDM Perencana di Hotel Mercure Padang. ^{IST}

Dorong Kualitas Perencanaan Pembangunan

Padangpanjang, Padek—Upaya mendorong kualitas perencanaan pembangunan daerah, Pemko Padangpanjang berikan bimbingan teknis (bimtek) dan *workshop* penyusunan dan perencanaan pembangunan sejak Kamis (19/5) di Hotel Mercure Padang.

Sekretaris Kota (Sekko) Padangpanjang, Sonny Budaya Putra menyampaikan kegiatan tersebut bermateri pembahasan revitalisasi peran SDM perencana dalam penyusunan perencanaan daerah. Sesuai materi tersebut, revitalisasi peran SDM perencana merupakan proses, cara, perbuatan menghidupkan meningkatkan kembali peran SDM perencana daerah.

“Salah-satu metode yang tetap untuk peningkatan SDM

ini adalah dengan pelaksanaan pendidikan nonformal (bimtek dan *workshop*) secara berkelanjutan. Hal ini diharapkan kualitas SDM perencana lebih berkualitas dan menghasilkan perencanaan yang juga akan lebih baik,” tutur Sonny, Jumat (20/5).

Disebutkan Sonny hal itu menjadi keharusan, seiring adanya sejumlah tantangan dalam perencanaan daerah beberapa waktu belakangan. Di antaranya perubahan regulasi yang dapat mengubah struktur dan metode dalam merencanakan sesuatu, seperti pandemi atau kejadian yang tidak diinginkan sebagai penyebab perubahan dalam cara mencapai tujuan.

“Peningkatan kompetensi SDM perencana, di tengah

menipisnya anggaran pemerintah diiringi perubahan regulasi. Tentunya kebutuhan terhadap peningkatan kapasitas dan kompetensi SDM menjadi suatu keharusan,” bebernya.

Terkait dengan revitalisasi peran SDM Perencana Daerah dalam penyusunan perencanaan daerah bertujuan untuk menekankan kembali terhadap aparatur terkait untuk selalu memperbaharui pemahaman dan metode dalam penyusunan perencanaan daerah.

“Ini merupakan tuntutan secara individual aparatur SDM perencana untuk selalu mengembangkan pemahaman dan metode penyusunan perencanaan,” pungkas Sonny terkait kegiatan yang menghadirkan pemateri dari Ditjen Bina Bangda Kemendagri tersebut. (wrd)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

Berturut-turut, Padang Panjang Raih WTP untuk Keenam Kalinya

Padang Panjang, Khazanah – Walikota Padang Panjang Fadly Amran mengatakan bahwa uang negara yang diamanahkan kepada para birokrat Pemko Padang Panjang Insya Allah setiap rupiahnya akan dipergunakan sebagaimana mestinya dan dipertanggungjawabkan secara akurat.

"Maka kalau hari ini Badan Pemeriksa Keuangan RI memberikan opini Wajar Tanpa Pengecualian terhadap laporan keuangan Kota Padang Panjang tahun 2021 untuk keenam kalinya secara berturut-turut, saya harus menyampaikan apresiasi kepada semua aparaturnya di kota ini yang telah mempertanggungjawabkan keuangan negara dengan baik dan benar," kata Walikota Padang Panjang kemarin, ketika diminta komentarnya tentang enam kali berturut-turut menerima opini WTP dari BPK RI itu.

Menurut Fadly, uang negara yang ditempatkan di Pemko Padang Panjang adalah amanah rakyat, uang itu berasal dari titik keringat rakyat, dari pajak, retribusi dan cukai. Karena itu, menurutnya sudah sewajarnya semua pengguna APBD mempertanggungjawabkan amanah rakyat itu dengan sebenarnya sekaligus menggunakannya dengan tepat guna, tepat sasaran sesuai dengan aspirasi masyarakat pula.

"Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) untuk keenam kalinya secara berturut-turut bagi Kota Padang Panjang memang berdasarkan hasil pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Sumatera Barat yang telah dilakukan beberapa waktu lalu," kata Fadly Amran.

Menurut dia ini berkat kerjasama antara seluruh jajaran

pemerintahan, serta dukungan seluruh masyarakat, prestasi ini dapat kita pertahankan selama 6 tahun berturut-turut, Predikat ini diraih atas kerja sama semua pihak. Karena selama ini semua perangkat kerja, baik eksekutif maupun legislatif telah bekerja sesuai koridor dan aturan yang berlaku dalam pengelolaan keuangan daerah.

Sementara Ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah di tempat terpisah menuturkan, bahwa opini WTP yang diraih Kota Padang Panjang itu jangan berhenti sampai di situ saja. Pada tahun mendatang, harus bisa dipertahankan.

"Kita berikan apresiasi setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membuat penggunaan APBD tahun 2021 ini bisa dipertanggungjawabkan dengan baik dan benar, sehingga para auditor di BPK RI memberikan opini Wajar Tanpa Pengecualian kepada Pemko Padang Panjang," katanya.

Pada kesempatan menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2021 oleh BPK RI Perwakilan Sumbar di Padang pekan lalu itu, Ketua DPRD Mardiansyah ikut mendampingi Walikota Padang Panjang.

Menurut Walikota Fadly Amran, predikat WTP enam kali berturut-turut yang diraih ini tidak saja sekedar prestasi untuk akuntabilitas pertanggungjawaban keuangan negara di Padang Panjang, tetapi juga merupakan hadiah terindah untuk masyarakat Kota Padang Panjang karena WTP kali ini bertepatan dengan peringatan Hari Kebangkitan Nasional 20 Mei 2022.

"Jadi kita peringati Harkitnas



Walikota Padang Panjang Fadly Amran dan Ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah Saat menerima WTP dari BPK RI wilayah Sumatera Barat Rabu kemarin di Padang .

tahun ini dengan menerapkan dalam hati kita bahwa kita semua di Padang Panjang harus tetap bangkit memperbaiki semua yang belum baik dan meningkatkan apa yang sudah baik yang telah kita capai," kata Fadly Amran.

Ketika penghargaan WTP tersebut diserahkan Kepala Kantor Perwakilan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia Wilayah Sumatera Barat, Yusna Dewi, S.E, M.Si, Ak kepada Wali Kota, ia –Kepala BPK Perwakilan Sumbar – berharap agar Pemko Padang Panjang dan segenap aparaturnya jangan puas sampai di situ saja.

"Selamat atas opini tersebut, serta komitmen dan solidaritas Walikota dan OPD dalam mendorong pemerintahan yang

transparan dan akuntabel, serta tetap dalam pengawasan DPRD," ucap Kepala BPK tersebut.

Keberhasilan Pemko Padang Panjang meraih prestasi WTP dari BPK dalam hal pengelolaan keuangan negara pada situasi pandemi Covid-19 itu, merupakan sebuah prestasi cukup luar biasa. Pasalnya selama pandemi itu kerap terjadi pengalihan alokasi anggaran untuk dana Covid-19 serta pemberian bantuan tunai kepada masyarakat.

Wako Fadly mengucapkan terima kasih kepada BPK yang sudah mengapresiasi kinerja dari Pemerintah Kota Padang panjang."Pencapaian WTP ini merupakan yang keenam kalinya kita dapat. Mudah-mudahan di tahun depan kita bisa mendapatkan

yang ketujuh. Mudah-mudahan ini bisa menjadi target jangka panjang kita untuk sepenuhnya bermanfaat bagi masyarakat banyak," ungkap Fadly.

Disebutkan Fadly, kesuksesan Pemko ini merupakan prestasi bersama. "Ini harus dipertahankan terus. Jika dapat, ke depan nya lebih ditingkatkan lagi agar prestasi lebih tinggi dapat dicapai," ujar Fadly.

Semoga capaian ini dapat di pertahankan dan akan menjadi budaya kinerja keuangan pemerintah daerah Kota Padang Panjang di tahun-tahun mendatang," kata dia.

Sementara itu, Kepala Badan Pengelola Keuangan Daerah, Dr. Winarno, M.E juga mengucapkan terima kasih atas kerja sama tim

dalam penyusunan laporan keuangan. Baik itu tim pengelola keuangan maupun dari OPD dan juga Inspektorat.

"Kita sudah mendapatkan opini WTP untuk penyusunan laporan keuangan tahun 2020. Dan saat ini kita kembali menerima piagam penghargaan WTP. Pencapaian WTP dari Kementerian Keuangan. Ini merupakan yang keenam kalinya kita mendapatkan opini WTP berturut-turut," terangnya.

Namun demikian, katanya. untuk ke depan perlu menetapkan rencana-rencana strategis untuk penyusunan laporan keuangan ini. Di antaranya menindaklanjuti temuan-temuan BPK tahun sebelumnya.

"Jadi temuan-temuan BPK itu kita tindaklanjuti. Kita clear-kan sehingga tidak ada lagi temuan berulang. Kemudian, kita upayakan mempercepat penyelesaian permasalahan aset daerah. Ini yang menjadi temuan BPK dalam setiap tahunnya," ujarnya.

Disampaikan Winarno lagi, WTP untuk keenam ini semacam cambuk atau motivasi untuk meningkatkan kinerja sesuai yang diamanahkan kan negara dan masyarakat. Mengam, di sektor sistem pengelolaan keuangan negara, bagian keuangan sangat dituntut ekstra hati-hati dalam bekerja.

"Alhamdulillah, berkat koordinasi yang baik antar-OPD sistem pengelolaan keuangan kita dapat berjalan baik sesuai aturan," terang Winarno.

Saat penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) LKPD Tahun 2021 itu, Wako Fadly dan Ketua Mardiansyah turut didampingi Sekretaris Daerah, Sonny Budaya Putra Inspektur, Dr. Syahril, dan Winarno. ■ **adv/paulhendri**

Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) LKPD Tahun 2021 kepada Pemerintah Daerah di Sumatera Barat



Foto bersama walikota Fadly Amran ,Ketua DPRD Mardiansyah, Sekda dan Kepala BPKAD Padang Panjang DR.Winarno Dahlan ME . usai menerima WTP



Para pengelola keuangan Pemko Padang Panjang setelah meraih opini WTP

Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan atas LKPD Tahun 2021 kepada Pemerintah Daerah di Sumatera Barat



Yusna Dewi, S.E, M.Si, Ak, Kepala BPK RI Perwakilan Sumbar



Nama Media : Harian Khazanah

Harga Komoditi pada April-Mei di Padangpanjang Masih Belum Stabil

PADANGPANJANG, KP - Berakhirnya Ramadan dan Idulfitri, harga komoditi dari minggu pertama April sampai dengan minggu kedua Mei 2022 masih belum stabil. Hal tersebut disampaikan Kabag Perekonomian dan Sumberdaya Alam Setdako Padangpanjang, Putra Dewangga di Padangpanjang, Kamis (19/5).

Dikatakannya, hal ini berdasarkan hasil analisis Sekretariat TPID (Tim Pemantau Inflasi Daerah) berdasarkan data harga rata-rata di Pasar Pusat Padangpanjang yang dipantau Dinas Perdagangan, Koperasi Usaha Kecil dan Menengah (Disperdakop UKM) dan Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) setiap hari kerja.

Disampaikannya, harga rata-rata beras dan gula pasir relatif stabil. Sementara harga tepung terigu merek Segitiga Biru naik Rp 400 pada minggu kedua April dari Rp 12.600/kg menjadi Rp 13.000/kg dan hingga kini stabil di harga itu. Pada rentang waktu yang sama, tepung merek Cakra juga naik Rp 400 dari Rp 13.600/kg menjadi Rp 14.000, lalu stabil di harga Rp 13.000/kg. Tepung merek Kencana naik signifikan Rp 3.500 pada minggu ketiga April dari Rp 9.500/kg menjadi Rp 13.000/kg, lalu turun signifikan Rp 3.250 pada minggu keempat April menjadi Rp 9.750/kg.

Untuk komoditi daging sapi naik Rp 9.500 dari Rp 134.000/kg pada minggu pertama April menjadi Rp 143.500/kg pada minggu kedua Mei. "Rincian pergerakan harganya, minggu kedua April Rp 135.000, minggu ketiga Rp 139.500/kg, minggu keempat Rp 140.000/kg. Pada minggu kedua Mei menjadi Rp 143.500/kg," paparnya.

Harga rata-rata daging ayam, daging ayam Broiler naik signifikan Rp 4.075 dari Rp 32.600/kg pada minggu pertama April menjadi Rp 36.675/

kg pada minggu kedua Mei. Daging ayam kampung besar pada minggu keempat April Rp 83.750/ekor menjadi Rp 86.250/ekor pada minggu kedua Mei. Daging ayam kampung sedang dari Rp 77.500 pada minggu pertama April, pada minggu kedua Mei berada pada harga Rp 77.500/ekor.

"Daging ayam kampung kecil pada minggu pertama April Rp 65.000/ekor, berfluktuasi setiap minggunya dan pada minggu kedua Mei kembali ke harga yang sama," jelasnya.

Untuk harga rata-rata cabai, cabai hijau Rp 33.500/kg pada minggu kedua April menjadi Rp 34.900/kg pada minggu kedua Mei. Cabai rawit Rp 31.000/kg menjadi Rp 35.750/kg. Cabai merah di rentang waktu yang sama bertahan Rp 32.925/kg kendati berfluktuasi setiap minggu.

Harga rata-rata bawang merah pada minggu kedua Mei Rp 50.300/kg dari sebelumnya Rp 32.900/kg pada minggu pertama April. Minyak goreng kemasan sederhana Rp 23.650/liter dari sebelumnya Rp 22.100/liter. Minyak goreng kemasan premium, stabil pada harga Rp 25.000 selama bulan April dan pada minggu kedua Mei ini berada pada posisi Rp 24.800/liter. Minyak goreng curah juga stabil selama April dan saat ini berada pada harga Rp 19.400/liter.

"Dari data-data ini, dapat disimpulkan selama Ramadan dan Idulfitri terdapat tujuh komoditi strategis dengan harga relatif stabil. Yaitu



SUASANA jual beli kebutuhan pokok di Pasar Pusat Padangpanjang.

beras, gula pasir, tepung terigu merek Segitiga Biru, merek Cakra, daging ayam kampung besar, minyak goreng kemasan premium dan minyak goreng curah," ulasnya.

Lalu, terdapat tiga komoditi strategis dengan harga berfluktuasi signifikan. Yaitu tepung terigu merek Kencana, cabai hijau, cabai rawit. Terdapat enam komoditi strategis dengan harga yang cenderung mengalami kenaikan signifikan dan masih berlanjut hingga minggu dua Mei. Yaitu daging sapi, daging ayam broiler, daging ayam kampung

sedang, daging ayam kampung kecil, bawang merah dan minyak goreng kemasan sederhana.

"Terdapat satu komoditi strategis dengan harga yang cenderung mengalami penurunan signifikan, yaitu cabai merah," ujarnya.

"Kenaikan harga ini masih berlanjut hingga minggu kedua Mei. Penting bagi kita mempersiapkan langkah-langkah strategis untuk mencegah keberlanjutan kenaikan harga pada komoditi tersebut. Seperti meningkatkan pengawasan perdagangan dan pelaksanaan operasi pasar," tutupnya. (kom)

KLIPING BERITA



KOMINFO
Padang Panjang



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com